



## Berbuat Baik Dan Raih Kesuksesan

RCCA Chong Chee Ann/  
Tan Lee Eng

Mantan Insinyur / Lulusan



Sekilas mata anda akan mengira RCHA Chee Ann ini adalah seorang pria yang serius dan pendiam. Namun begitu dia berbicara, anda akan takjub melihat betapa percaya diri, persuasif, dan karismatiknnya dia.

Ceritanya juga akan membuat anda kagum. Pada usia 30 tahun, dia sudah menjadi jutawan. Tidak, dia tidak menang judi. Menurutnya, itu adalah hasil dari “keputusan yang saya ambil.”

### “Tahun Jeda” yang mengubah hidupnya

Orang tua Chee Ann adalah petani yang ingin anaknya giat belajar demi kehidupan yang lebih baik. “Saya mempunyai 3 saudara kandung dan kami semua adalah lulusan universitas lokal. Orang tua saya bekerja keras untuk membiayai pendidikan kami.”

Namun, setelah Chee Ann lulus dari UTM, ia berencana untuk meluangkan waktu satu tahun untuk mengejar karir di industri MLM. Sebagai anak yang berbakti, Chee Ann ingin menjadi insinyur R&D yang sukses sehingga ia dapat

memberikan kehidupan yang lebih baik bagi orang tuanya, namun ia berpikir jika MLM dapat mempercepat kesuksesannya, mengapa tidak mencobanya?

Berbeda dengan Chee Ann, istrinya, Lee Eng tidak mengambil waktu jeda - dia keluar dari perguruan tinggi di tengah jalan dan bergabung dengan industri MLM pada usia 18 tahun!





## 19 tahun di MLM dan terus bertambah

Tahun 2019 merupakan peringatan 19 tahun Chee Ann dan Lee Eng terlibat dalam MLM.

“Bisnis MLM telah memberi kita kesempatan untuk belajar dan meningkatkan diri secara terus-menerus, tidak peduli seberapa sukses kita. Ketika kita memecahkan masalah downline kita, kita juga bisa berkembang. Semakin kuat, downline kita juga bekerja lebih keras,” kata Chee Ann. “Kami biasa menggunakan sebutan ‘upline’, namun di BE kami menyebut upline sebagai guru. MLM adalah perjalanan pembelajaran seumur hidup.”

Meskipun meraih kesuksesan besar dalam kariernya, pasangan ini tidak berhenti, karena mereka memiliki misi untuk membantu orang lain. “MLM adalah cara terbaik untuk memperkuat status keuangan kita, tapi yang paling penting adalah tidak mementingkan diri sendiri untuk mencapai tujuan sendiri dan membantu orang lain mencapai impiannya,” ujarnya.

“Sesukses apa pun kami, di BE, saya terinspirasi untuk terus belajar dan mempelajari hal-hal baru. Dulu saya berpikir MLM adalah cara untuk membantu meningkatkan kehidupan keluarga saya, membantu teman dan siapa pun. Tapi di BE, mimpi saya semakin besar karena platform di sini memungkinkan saya menjangkau orang-orang yang tidak saya kenal, orang-orang dari berbagai negara, dari etnis dan agama yang berbeda.”

Chee Ann mengungkapkan bahwa janji BE, “Melampaui Inspirasi Pikiran, Meraih Kehidupan Kekal” menjadi motivasinya untuk terus maju. “Saya tidak berpikir saya masih memiliki banyak potensi dan saya kagum dengan cara dimana kita bisa membantu banyak orang.”



### Kehidupan bukanlah takdir; Anda bisa menciptakannya

Jika hidup adalah takdir, mungkin sekarang Chee Ann adalah insinyur senior R&D, mungkin masih menunggu promosi.

Namun, mengutip kata-kata dari buku favoritnya, “Empat Pelajaran Liao-Fan” 《了凡四訓》, Chee Ann berkata bahwa hidup harus didasarkan pada empat pelajaran berikut:

- (1) Belajar menciptakan takdir
- (2) Menemukan cara untuk membuat perbedaan
- (3) Berbuat baik dan
- (4) Rendah hati

Ini adalah pelajaran yang dia praktikkan untuk memperkaya hidupnya dan melampaui harapannya.

“Saya akan berusaha untuk terus berbuat baik dan meraih kesuksesan (BE good, do well). Ini pekerjaan rumah saya seumur hidup,” kata Chee Ann.